

LOS GEHT'S!

Der 4. Container für das Projekt 2007 macht sich auf den Weg Richtung Mongolei. Am 17.05. treffen sich eine handvoll wackerer „Lagerhackler“ um ihn zu beladen...



Mit von der Partie: ein von der Firma Denzel gespendeter Subaru, er wird uns in Ulanbator als Fuhrpark dienen.

Mit purer Muskelkraft werden an diesem Tag tonnenweise Hilfsgüter verladen: Medizinische Geräte, Verbrauchsmaterialien, Wäsche, Betten, Krankenhausmöbel, etc.



Gustl Puttinger ist besonders stolz auf die Spenden vom RK Obernberg/OÖ. Im August 2007 wird er das Helfen-berührt Team als Intensivpfleger in Ulan Bator unterstützen.



Vom vielen Schleppen auftretende „Acute Lower Back Pain“ Beschwerden werden sofort von Ruth physiotherapeutisch behandelt.



Ruth Propst wird das Mongolei-Team ab Juli 2007 in Ulan Bator verstärken!



... die schweißtreibende Muskelarbeit der Männer (siehe oben) wird mit Köpfchen von den Damen (siehe unten) koordiniert...

...Ende gut alles gut; nach 10 Stunden Containerladen ist alles unter Dach und Fach.

Und das wohlverdiente Essen folgt anschließend bei Volker Wenzel. Danke!



Wir starten!

Am 05.06.2007 geht's für Martin Dünser, Evi Ehrenreich und Manuel Gwisz Richtung Ulan Bator los; bald gefolgt von Ruth Propst, Gustl Puttinger, Bruni Netzer, Günter Luckner, Stephan Jakob, Stefan Jochberger und vielleicht noch ein paar Überraschungsgästen.

... wie der Mongole zu sagen pflegt:

„Jauwnaa!“ (Gemma!)

